

Toxoplasmose : un premier symposium international à Rabat

Abderrahim DERRAJI - 2016-11-02 16:52:23 - Vu sur pharmacie.ma

La ville de Rabat abritera les 4 et 5 novembre le premier symposium international sur la toxoplasmose congénitale au Maroc.

Ce symposium qui se tiendra à l'Institut National d'Hygiène, permettra aux nombreux experts et spécialistes en Toxoplasmose congénitale du Maroc, des USA, de France et de Colombie de partager leurs expériences au sujet de cette affection qui peut conduire à des malformations congénitales chez les nouveaux nés dont les mamans ont contracté cette maladie durant sa grossesse. Cette maladie peut également comporter un risque pour les sujets ayant un système de défense immunitaire affaibli.

Le symposium sera aussi l'occasion de réunir toutes les spécialités concernées par la prévention et la thérapie de cette maladie à savoir : pédiatres, ophtalmologues, neurologues, pharmaciens, obstétriciens, professionnels de la santé et chercheurs.

Selon ses initiateurs, cette rencontre a pour objectif d'informer les participants sur les nouvelles avancées réalisées en matière de traitement et de recherche sur la toxoplasmose congénitale, de faire l'état des lieux de son suivi à l'échelle nationale et d'identifier les institutions nationales qui peuvent nouer des collaborations avec les institutions étrangères en matière de recherche.